

Le Canada a versé à peu près 240 000 dollars au Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), afin de former et d'équiper des agents électoraux, ainsi qu'aux organismes non gouvernementaux d'El Salvador, en vue de promouvoir la participation de la population au processus électoral.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874